

Besonntes Sommerhitze-Zaubern

Zauberer Dan White be- und verzauberte

MITTWOCH
GESELLSCHAFT
MEILEN

Eine gute Vierzigstalt Kids samt erwachsenen Begleitern bevölkerte am Sonntagmorgen das Gelände des Meilmer Parktheaters. Einmal mehr ermöglichte die Familie Wunderly und die Wunderly-Böhme-Stiftung eine Veranstaltung an stilvollem Ort.

Zauberer Dan White, überzeugter Kinderliebhaber, sitzt schon mal locker auf den untersten Stufen der Parktheater-Bühne, plaudert mit den ankommenden Kindern, lässt mitunter vielversprechend seinen Zauberstab (selbstverständlich versehentlich) durch die Gegend federn.

Das Interesse ist geweckt, die Spannung ist da! Die Kinder werweisen schon fachsimpelnd, was sich mit den bereitstehenden Utensilien wohl alles anstellen lässt... Als es dann wirklich losgeht, findet das Staunen kein Ende: Wo ist denn jetzt das übliche rote Zaubertuch schon wieder? Und dieses unerklärlich überall klebende Papierta-schentuch!?

Nun, für einen richtigen Zauberer kein Problem: Durch Anzünden (!) wird aus Papier das gesuchte rote Element – schon ist es da und bringt erst noch Becher und den linken Schuh des Magiers zum Vorschein, wie das nur? Dann blasen auf Aufforderung hin alle – auch die Erwachsenen – nach Mög-



Seehund Sandy hatt es den Kindern besonders angetan.

lichkeit: Das rote Tuch bringt eine Tomate zum Vorschein, und unter dem umgedrehten Becher findet sich eine bei der sengenden Hitze willkommene Büchse Coca-Cola. Währenddem bedient sich der Künstler stets kindgerechten Spass-Tons, das Publikum so leicht bei der Stange haltend. Der aus einer Pfanne gezauberte Fridolin, ein geradezu beängstigend bewegliches Tier, fasziniert alle ebenso wie der aus seiner Kiste dann endlich doch befreite Seehund Sandy.

Der Magier agierte mit ihm wie einst Kliby mit Caroline – die sich in den USA angeeigneten Bauchrednerkünste setzte Dan White (sinnigerweise ganz in Schwarz) meisterhaft mit einer Selbstverständlichkeit sondergleichen ein. Sandys Wort- und Situationsverdrehungen waren zwar von bekanntem Muster, vermochten aber das gan-

ze Publikum zu begeistern. Für die Seilspiele holte sich der Zauberer aus dem Publikum zwei Kinder, welche nicht begreifen konnten, wie sich Seilknoten in ihren eigenen Händen gelöst hatten...

Dan Whites Stringenz war wesentlicher Garant für nie abnehmendes Interesse, alle Wunderlichkeiten erfuhren volle Aufmerksamkeit, wohl auch Folge 20-jährigen Profi-Tuns, Bravo! Allen blieb die Spucke weg, als der Protagonist Wasser in eine gefaltete Zeitung goss, sie alsbald auseinander faltete – sie war trocken – und besagtes Wasser aus gleichem, wieder gefaltetem Zeitungspapier heraus goss – wie ist das nur möglich? Die Begeisterung ob solcher mit Professionalität verbundener Menschlichkeit war riesig, sodass man sich einig war: «C'est à refaire!»



Dan White zauberte mit viel Witz und Charme.

Fotos: MAZ

Ob das anschliessend offerierte Glacé mit Getränk die (nicht nur von der Sonne) erhitzten Gäste kühlen konnte?

Auch im Herzen besonnt, trat man den frohgemuten Heimweg an. **(bast)**

CVP Meilen lädt ein zum Sommerplausch

Flüchtlinge in Meilen

Samstag, 3. September 2016

ab 17.00 Uhr Apéro
18.00 Uhr Referate
anschliessend Diskussion

Badhüsli Feldmeilen Eintritt frei
Seestrasse 74 keine Anmeldung nötig

Mit Nuria Aeschbach, Sozialbehörde (FDP)
und Daniel Loppacher, Lehrer

liberal-sozial CVP